



“検問所”で一時混乱

既報の通り十月からの神田地区の最終学年の授業専門にあたり、大学当局は使用教室を該河台本校五・六・七号館（大学院生は大学院）にしおり、六・七号館に駅の改札口ばかりの検問所を設け、教職員が学生証のチェック体制を敷き運動隊の待機を要請するなど万全の備えでこれにあつた。

十日午前八時すぎ、七号館入口で職務が学生証の検分を始める。未就校してきた学生がバラバラと入構していく。

授業用翻訳を叫ぶ共闘派学生もこの頃から乗り出し、約二〇〇名近くにまで上った。午前九

人垣の傍らで、入構に授業ボイド席を単純に要約する。その辺りは、会員のさし玉古の集会室である。そこで校舎のそばに、その反対側の生徒は大通りから入り、そこへ向けて進むことになつた。

「お前、一馬が「われわれの先生」ことをいつて居るのを知らぬ学生は幾つか時を経てゐるが、その学生は毎回先生を「お前」ことと呼んでいた。」

九時三十分。すわり込みに遅れが生じ、結果にかかる声「スク」。声。しかし残りの学生除し「採用」という西田利江といつて、そ間、横畠研一等に押されてしまふ。シヤツなど遅した生

が、前方にいた学生がそれを始めた。これを合図に、机の上に置かれていた機動隊が一斉に構成された。すると、机の上に置かれていた機動隊約二十人は、駆け出しつづく学生約三十人を難なく曳き止めたからだ。止まるな！

かが、因みに、この件は、かたつたが、検問所で審査されなかつた。そのため、学生は「入構」といふと、全英國の学生は、それが、「止する」といふ。彼らは、三時になれば、という規則で、会は終了した。五・六・七年、部クラスの大学側から、からの改修

七時館の教室ではさうのガイダンスがあり、これまでの経過、これまでの話しがあり、金会を開いたため人口で学生が大勢はな
った。
また「七時館を開
ナウンスがあつた。
生誕を提示して、続
した。
東会はそのまま続け
四年はガイダンスを
を開くべく教室に
を説き争収で結括し、
水公園に集まる
て午後十時三十分に
た。

改れ、学業一矢入中ら タニヨ は館向

これが規則にかかり学生数入を遠慮した。この光景をじわじわ見つめる一般学生に、大学のマイクが「七号館入口を開放します、六号館にお回り下さい」と叫びた。

革準備委員会が申請した改革案を学生に配布した。まだ、集中力があり、少しごとにいての説明の後、学生との質疑応答がなされたが、裏面では物理的な混乱はなかった。

なお、この威力業務妨害などによる逮捕者は十三人といつて横須賀全金井代表者会議長や岡口成一が金明全共闘幹部が含まれている。対象全部調べればよい。十日連続校した最終学年の生徒数は一部（短大を含む）三五〇〇名、二一部が四八〇〇名の三九〇〇名で全体（八五二三名）の約四七%である。十一日は一部が二〇〇六名、二部が四五三名、計二四七九名で全體の約三九%。